

Estimada Comunidad:

Comunidades del alba que ven, escuchan y anuncian Hemos visto al Señor



Santiago, 22 de julio de 2024

Comunicado Alimentación JUNAEB

¡Viva Jesús!
¡Por siempre en nuestros corazones!
Junto con saludar y esperando que todos se encuentren bien, les informamos que, debido a la paralización de las funcionarias de la JUNAEB, nuestras y nuestros estudiantes no contarán con el servicio de alimentación ofrecido por el Estado. Es por ello, que indicamos que envíen a sus hijos a clases con colaciones provistas por ustedes.
Informaremos por este medio cuando esta movilización culmine y se normalice el servicio alimenticio.
Saludos cordiales.

Instituto Comercial Blas Cañas